

## Jalin Silaturahmi, Polsek Depok Sumbangi Warga

Panji R - [CIREBON.INDONESIASATU.CO.ID](http://CIREBON.INDONESIASATU.CO.ID)

Nov 8, 2023 - 12:04



**CIREBON** - Polsek Depok Polresta Cirebon Menjaga kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif untuk semua warga. Melakukan sambang, atau kunjungan keanggotaan masyarakat oleh petugas keamanan seperti polisi atau aparat desa, dapat menjadi metode efektif dalam mencapai tujuan ini. Rabu (08/11/2023)

Kegiatan sambang kali ini menyasar ke PT, Soho yang beramat di Desa

Kasugengan Kidul Kecamatan Depok Kabupaten Cirebon, dalam sambang ke Pt Sohau Kapolsek Depok mendapat sambutan hangat dari salah satu karyawan Pt. Sohau. sambang yang dilakukan Kapolsek Depok rutin dilaksanakan baik ke Kantor Kuwu, perkantoran, obyek vital maupun kepada warga.

Kapolsek Depok Akp Afandi, S.H., M.H berharap dalam giat sambang dapat membangun hubungan yang baik, Sambang membantu petugas keamanan membangun hubungan yang baik dengan masyarakat, menjadikannya lebih mudah untuk bekerja sama dan saling mendukung dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Melalui sambang, petugas keamanan dapat mengumpulkan informasi tentang keadaan kamtibmas dan keberadaan potensi gangguan di suatu wilayah. Informasi ini penting untuk merencanakan dan mengambil tindakan pencegahan yang diperlukan.

Petugas dapat menggunakan sambang sebagai kesempatan untuk menyampaikan informasi penting terkait keamanan dan ketertiban kepada masyarakat, seperti imbauan atau aturan yang perlu diikuti.

Melalui sambang, petugas keamanan dapat memberikan pendidikan dan penyuluhan kepada masyarakat tentang bagaimana menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka, serta memberikan nasihat tentang pencegahan tindak kejahatan.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Arif Budiman, S.I.K., M.H melalui Kapolsek Depok Akp Afandi, S.H., M.H mengatakan Dalam rangka menjaga kamtibmas, perlu diingat bahwa sambang merupakan salah satu metode yang efektif. Namun, kerja sama antara petugas keamanan, masyarakat, dan pihak lain yang relevan adalah kunci keberhasilan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua warga.